

Télégrammes

Le Nouvel Observateur, 26 mai 1994

Commentaire d'Edouard Balladur devant les affrontements qui déchirent l'ex-Yougoslavie ou le Rwanda : « La cohabitation est difficile partout... sauf en France, où elle se passe bien. »

Le Premier ministre est hostile à la levée de l'embargo sur les armes pour la Bosnie : « Si on réarme les parties avec les Casques bleus au milieu qui se feront tirer dessus, ce sera sans la France. » Même hostilité chez Raymond Barre : « Il ne faut pas lancer des propositions qui pourraient se révéler plus tard catastrophiques. » Jean-Pierre Chevènement déplore « l'agitation médiatique » autour de la Bosnie : « Rocard s'est donné en spectacle à la Mutualité, et le spectacle était lamentable. »

Jacques Delors et Michel Rocard ont dîné ensemble la semaine dernière à Bruxelles. François Mitterrand explique ainsi son indulgence en-

vers Bernard Tapie : « Il me distrait. »

Philippe de Villiers et Jimmy Goldsmith ont décidé de ne plus sortir le troisième de leur liste, Charles de Gaulle : le petit-fils du Général est trop nul.

Les clubs Priorités Aujourd'hui, qu'animent Louis Mermaz et Roland Dumas, organisent un colloque le 1er juin à 20 h 30 à la Maison de l'Amérique latine, à Paris ; thème : « Développement économique et solidarité », avec Daniel Cohen, Jean-Claude Fitoussi et Jacques Freyssinet.

Contrairement à ce que nous avons écrit dans notre numéro du 12 mai, si Jean-Louis Bourlanges a refusé de voter à Strasbourg en faveur de l'élargissement de l'Union européenne, c'est parce que cet élargissement ne s'accompagnait d'aucun approfondissement institutionnel.

Le Nouvel Observateur